

# Håfa Adai



グアム日本人学校（全日制）学校日より  
平成28（2016）年5月27日

## 運動会に向けて【仲間と共に 前進あるのみ】

<昨年度のスローガン>

6月12日（日）に開催される運動会に向けて、今週から練習が行われています。各学年や全校での演技種目の練習、各係の諸準備も計画的に進められます。また、赤組と白組に分かれての応援団の練習もあります。本番ではどのような応援ぶりを見せてくれるか楽しみです。

学校では、運動会練習時の給水・休憩をはじめ児童生徒の体調管理には十分配慮をしておりますが、この時期、平常時より疲労度が増す事は間違いありません。各ご家庭でも十分な睡眠、食事による栄養補給等規則正しい生活に心がけていただき、お子様の体調管理・健康維持にご協力をお願いいたします。

## PTA主催「親子ドッチビー大会」

5月22日（日）、体育館にはたくさんの保護者の皆様・子ども達が集まり親睦を深める親子ドッチビー大会が開催されました。勝ち負けはさておき、親子で一緒に夢中になって取り組めることって素晴らしいことですね。けがなく親睦が深められたこと、そして、募金（\$448）にもご協力いただいたこと、心より感謝申し上げます。

また、権田様、松本様のご厚意で、参加者全員にお土産をいただきました。ありがとうございました。企画・運営にご尽力いただいた役員の皆様、お疲れ様でした。

## 小林さん、さようなら・お元気で

小学部3年生の小林星羅さんが、現地校へ転学のため本日をもってお別れとなります。本日、お別れ式を行いました。グアム日本人学校での思い出を大切にがんばってください。お元気で。

## 体験入学生が6月1日からやってきます

6月1日（水）から1ヶ月間、体験入学が始まります。30日まで、運動会を含めて日本人学校の授業を体験してもらいます。

今年度は幼稚部の体験入園（3名）も行われます。小学部には8名のお友達が参加します。小学部1年生に、玉井優衣（ゆい）さんとヒーコック璃音（りおん）さん、2年生に中村みのりさん、3年生にリムティアコ百合（ゆり）さんと金森愛（あい）さん、4年生にクルーズ架以り（かいら）さんと石井アイリスさん、5年生に石井一茶（いっさ）さんの8名です。

6月2日（木）の全校朝会で全校生徒に紹介する予定です。1年生の玉井さんは日本に一時帰国のため、2年生の中村さんは現地校があるため、少し遅れての体験入学となります。

日本人学校の良さをたくさん体験して欲しいと思います。